— やさしく かしこく つよく —

柿小だより



令和4年10月 柿崎小学校発行

実りの秋『秋の一日』!

全校遠足「秋の一日」を、大潟水と森公園で行いました。 海っ子班で、ウォークラリーを楽しみました。学年 クイズや大潟水と森公園にちなんだ問題を解いたり、 協力してアドベンチャーに挑戦したりしました。

下学年の児童に声をかけて一緒に歩いたり、荷物を 代わりに持ったりする上学年児童や、班の中での自分 の役割に張り切って取り組む児童など、様々なほほえ ましい姿、頼もしい姿が多く見られました。

活動後の振り返り活動「ふわふわタイム」では、あたたかいメッセージがたくさん聞こえてきました。海っ子班のメンバーの絆が深まった笑顔いっぱいの一日になりました。



ボランティアへのご協力ありがとうございました!

「秋の一日」には、たくさんの皆様からボランティアにご参加いただき、安全で充実した1日を過ごすことができました。 ご協力いただいたボランティアの皆様、本当にありがとうございました。







陸上大会!全力で頑張りました!

10月6日(木)に高田城址公園陸上競技場で、3年ぶりの上越市親善陸上大会が開催されました。上越市内全48校504名の選手が参加しました。

柿崎小からは6年生男子6名、女子6名が参加しました。体育の時間を中心に6年生全員で練習に励んできました。当日の朝はとても緊張した様子でしたが、競技が始まるとスイッチが入り、練習の成果を出し切り、自分の実力を発揮することができました。2名と女子リレーが入賞する等、活躍しました。



4年生 きずな学年の活動紹介

きずな学年では、"深めよう!自然とのきずな〜自然から学ぶ〜"をテーマに、総合的な学習を進めています。自分の住む柿崎の自然や米山に愛着をもち、大切にしていこうという気持ちを育てるために、自然にかかわる方々から話を聞いたり、施設を見学したりしてきました。

9月16日(金)には、米山登山を達成し、つらいことや大変だと思うことでもあきらめずにチャレンジしようとする力が付いてきました。





5年生 スマイル学年の活動紹介

○チャレンジ!米作り!!

5年生は、総合的な学習の時間に米作りに挑戦しています。JAえちご上越やファーム きらりの皆さん、地域の農家の皆さんに、くわしくやさしく教えていただきながら、植え る前の育苗について学んだり、田植えや稲刈りを体験したりしてきました。

今後も米作りを通して、地域の方々や仲間とのつながり、自分たちと食生活とのつながりについて考えていきます。





◎妙高自然教室

9月21日・22日、国立妙高青少年自然の家にて、自然教室を行いました。「最高の協力!最高の挑戦!!最高の笑顔!!!」のスローガンのもと、みんなで協力しながら様々な自然体験に挑戦し、最高の笑顔で2日間の学びを終えることができました。

源流体験では、長靴を履いて沢をのぼりました。たくさんの水生昆虫を見つけ、源流を守ることの大切さについて学びました。

妙高アドベンチャープログラムでは、 一人一人がアイデアを出し、力を合わせ て課題を克服することを通して、「協力と は何か」について考えました。